
Meine Damen und Herren ! 
 
Was bleibt einem da noch zu sagen ! Ich habe 23 jahre im Schnitt 20 Zigaretten pro Tag geraucht. 
Jetzt bin ich seit ca 4 Monaten komplett rauchfrei (vom Tabakpassivrauch mal abgesehen, welcher 
mich weiterhin 
schädigt) und Dampfer. Ich bemerke täglich wie gut es mir damit geht.  
Ich betreibe seit meinem Rauchstop viel Sport und mir geht dabei nicht die Luft aus. Meine beiden 
Söhne sind mir sehr dankbar (2,5 und 5,5 Jahre), vorallem weil ich beim gemeinsamen Spielen nicht 
mehr stinke und ich hoffentlich für sie länger auf dieser Welt weilen werde. Zumindest habe ich das 
Risiko ,an durch das Rauchen hervorgerufene zahlreiche Erkrankungen zu leiden, um ein Vielfaches 
veringert.  Meine Freundin ist Ärztin und auch Dampfer. Sie hat sich ebenso wie ich viel mit dem 
Dampfen beschäftigt und auch viel über das Dampfen auf medizinisch-pulmologischen Kongressen 
und Fortbildungen gehört. Alle Referenten dieser Veranstaltungen sehen im Dampfen eine wahre 
Chance für alle Raucher endlich mit dem Rauchen aufzuhören und eine wahre Chance für unser 
Gesundheitssystem. Ich möchte mich zum Abschluss noch nicht bei Ihnen bedanken, diesen Dank 
müssen Sie sich durch ihre zukünftigen äußerst wichtigen Entscheidungen erst verdienen, vielmehr 
möchte ich mich bei Phil Scheck alias Philgood bedanken. Durch ihn und seine Videos hab ich es 
geschafft das verdammte Rauchen entgültig aufzugeben. 
 
Um es mit Philgoods Worten zu sagen: 
Ich wünsche ihnen etwas sehr sehr Schönes ! 
(Hoffentlich Sie mir auch ! Und damit meinte ich ein rauchfrei Zukunft.  
Bitte erschweren Sie mir dieses Vorhaben nicht!) 
 
Gernot Eidler 
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